

LA PUESTA EN MARCHA DE UNA REVISTA: EL LARGO Y COMPLEJO CAMINO DE LA INDEXACIÓN. EL CASO DE *EHQUIDAD*

Sergio Andrés Cabello (Universidad de La Rioja) y Laura Ponce de León Romero (UNED)
Correspondencia: sergio.andres@unirioja.es

Introducción

- *EHQUIDAD. Revista Internacional de Políticas de Bienestar y de Trabajo Social*, es una iniciativa de la Asociación Internacional de Ciencias Sociales y Trabajo Social.
- Carácter bianual
- Su objetivo es la difusión de las investigaciones del conjunto de las Ciencias Sociales y del Trabajo Social.
- Comienza en 2014, habiendo publicado 11 números, 67 artículos y 12 reseñas



El papel de las revistas científicas

Académico – científico:

- Difusión
- Rigor
- Visibilidad



Social – profesional:

- Difusión
- Puesta en valor
- Aplicabilidad

Visibilidad

Apuesta por una visibilidad social y científica:

- Cumplimiento de los criterios de la comunidad científica
- Importante presencia en Redes Sociales
- Diseño



242 seguidores



291 seguidores



673 seguidores

Indexación

Fortalezas

Equipo editorial comprometido
Pasos hacia la indexación interiorizados
Consecución de números y periodicidad
Dialnet y Google Académico
Generación de red alrededor de la revista

Dificultades

Equipo editorial reducido
Ausencia de aprendizaje
Ensayo-error e intuición
Complejos procesos de indexación
Cumplimiento de ciertos criterios
Bases de datos/repositorios/índice

Conclusión

La puesta en marcha de una revista es un proceso ilusionante pero que precisa de grandes dosis de paciencia. Es un círculo vicioso, a medida que se consigue una mayor visibilidad científico-académica, se consiguen más artículos. El salto de una revista hacia los repositorios más importantes son muy complejos y costosos en el tiempo. Igualmente, no hay que olvidar el papel social de la actividad investigadora y el valor de la transferencia del conocimiento a la Sociedad.